



ジャンプ



綾川町立滝宮小学校
第3学年 10月号
令和4年10月1日(金)

立秋を過ぎ、田のあぜ道に彼岸花が咲き始め、秋らしさを感じるようになりました。「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」と、まさに実りの秋の到来です。秋空の下、友達と思いきり運動したり、静かに読書をしたり、その内容について親子で話し合ったり、実りの秋を満喫したいものです。一人一人が目標をもって、充実した毎日にしてほしいと思っています。

校外学習に行ったよ

9月13日(火)に、秋の校外学習に行きました。コロナウイルスの影響で行くことができるか心配もありましたが、保護者の皆様の協力もあり無事に行くことができました。詫間町民俗資料館では昔の道具を体験しました。実際に使ってみることで、昔の道具の大変さやむずかしさを感じました。カントリーパークは友達とお弁当を食べたり、遊具で遊んだりしました。公共の場でのルールを守って、学ぶ姿はとても大切なことですので、これからの生活にも繋がっていくことを願っています。大きなけがもなく、心に残るとてもよい一日になりました。保護者の皆様には、朝早くからお弁当の準備、体調管理等ありがとうございました。

ICTを使った学習に取り組んでいます

ICTを活用した学習を行っています。自分専用のタブレットがあることで、子ども達も毎回使うのを楽しみにしています。教科で調べ学習をしたり、ドリルに取り組んだりするほか、自分の意見を学級全体に広げるためにも使用しています。



【ICTを操作しながらドリル学習に取り組む子ども達】

文化祭に向けて

図工の時間には、「ことばから形・色」という学習を行っています。詩やお話を読んだり、聞いたりして思い浮かべたことを絵に表しました。思い浮かんだことを描いているうちに想像が膨らんで、いろいろな色を使ったり、形を見つけたりして、工夫して表すことができました。



わり算にチャレンジ!

3年生になって新しく「わり算」を学習しました。2学期はさらに、「あまりのあるわり算」を学習しています。わり算の計算は、九九を使って答えを見つけ、ひき算を使ってあまりを求めます。九九やひき算を早く正しくできることがわり算では必要不可欠です。学校でも計算の力を伸ばすために、九九の計算を繰り返し行っています。計算が確実にできているかご家庭でも確認や声かけをよろしくお願いします。



10月分引き落としのお知らせ

10月20日(火)は 学校緒費引き落とし日となっております。口座振替ができるか、残高の確認をよろしく願います。内訳…学級費 1,500円、給食費 4,500円、PTA会費 200円

